

11. Filmabend

15. November, 20 Uhr im Pfarrsaal Baierbrunn

Wer's glaubt, wird selig



„Wer früher stirbt, ist länger tot“-Kultfilmer Marcus H. Rosenmüller besinnt sich seiner Anfänge und findet mit dieser wahrhaft göttlichen Komödie nahezu zu alter Stärke zurück.

Mit Christian Ulmen, Nikolaus Paryla, Hannelore Elsner,
Lisa Maria Potthoff, Max von Thun, u.v.a..

Einlass ab 19:30 Uhr
3€ Unkostenbeitrag

**Eine Veranstaltung der
Überparteilichen Wählergruppe Baierbrunn e.V.**

Im bayerischen Hollerbach ist seit Jahren der Schnee ausgeblieben, nun steht das beschauliche Ski-Dorf vor dem wirtschaftlichen Ruin. Den Hamburger Georg (Christian Ulmen) hat es in besseren Zeiten erst zum Skifahren, dann der schönen Emilie (Marie Leuenberger) wegen nach Hollerbach verschlagen – und mindestens so sehr wie der ausbleibende Gästeansturm nagt an dem Wirt der religiöse Fanatismus seiner Schwiegermutter Doris, genannt Daisy (Hannelore Elsner). Als Daisy bei einem Unfall ums Leben kommt, hecken Hollerbachs Großkopferte um Georg einen bescheuerten Plan aus: Wallfahrtsort müsste man werden, dann klingelten die Kassen wieder ...

In seinem Spielfilm (2012) adaptiert Marcus H. Rosenmüller ein Drehbuch von Hollywood-Regisseur Jeremy Lewen, und spickt die Handlung mit allerlei schwarzem Humor.

Die liebevoll gezeichneten Nebenfiguren, die dörflich-katholische Mentalität, die der Filmmacher auf die Schippe nimmt und das Krachledern-Deftige, das mit dem Heiligen in Bayern irgendwie immer schon ganz gut zusammenging, machen die Komödie zum vielleicht besten Rosenmüller seit seinem gefeierten Debüt.

**Verbringen Sie einen vergnüglichen Abend
in unserem Dorfkino! Die Filmbar ist vor und
nach der Vorführung geöffnet.**